
Успехи студенчества, высокий потенциал ученых
и патриотическое воспитание: на повестку дня
Ученого совета ДонНАСА вынесены важнейшие
вопросы перспективного развития ВУЗа

На последнем заседании Ученого совета, который состоялся в ДонНАСА 29 мая,
традиционно  поздравляли  студентов,  которые  в  прошедшем  месяце,  представляя
академию на различных уровнях, отличились в учебе, научной деятельности и в
спорте.

– Я горд тем, что наши студенты в такое трудное для Республики, для каждого из
нас время, продолжают радовать своими успехами. И мы гордимся вами, ребята, и
желаем  новых  побед!  –  вручая  заслуженные  награды,  подчеркнул  в  заключении
ректор, Евгений Васильевич Горохов.

Также заместитель декана архитектурного факультета Тимур Валерьевич Родионов
рассказал  Совету  о  поездке  и  участии  нашей  делегации  17  мая  2017  года  в
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Государственной  Думе  Федерального  Собрания  Российской  Федерации  в  выставке
«Индустриальное  наследие  Донбасса».  В  экспозиции  были  представлены  яркие  и
перспективные  дипломные  проекты  студентов  архитектурного  факультета  ОКУ
«бакалавр»  (информация  в  разделе  «Новости»).

Т. В. Родионов передал коллективу академии подарки – книги с личными подписями и
пожеланиями от депутатов ГД РФ — главы Землячества Донбассовцев в Москве Иосифа
Давыдовича Кобзона и председателя Комитета по культуре Государственной Думы РФ
Станислава Сергеевича Говорухина.

Далее ректор и Ученый совет дали высокую оценку работы заведующего кафедрой
«Физика, математика и материаловедение», доктора химических наук, профессора
Валерия Дмитриевича Александрова, заведующего кафедрой «Автомобильные дороги и
аэродромы», доктора технических наук, профессора Валерия Ивановича Братчуна,
заведующего  кафедрой  «Менеджмент  строительных  организаций»,  доктора
экономических наук, профессора Михаила Федоровича Иванова, заведующего кафедрой
«Техносферная  безопасность»,  доктора  технических  наук,  профессора  Сергея
Павловича Высоцкого, которые представили Совету свои «Отчеты» о проделанной
работе за истекший период.



– Я считаю, что работа, которую выполняют наши ведущие ученые – руководители
кафедр очень важна как для ВУЗа, так и для Республики. Их вклад в развитие
академии и народного хозяйства несомненный. Все они очень полезны академии и
достойны того, чтобы продолжать трудиться на своем посту, – отметил Евгений
Васильевич.

Далее Ученый совет заслушал подробный анализ работы всех подразделений академии,
направленной  на  реализацию  в  ВУЗе  комплексной  программы  по  организации
гражданско-патриотического  воспитания  студенчества,  с  которым  выступили
проректор по научно-педагогической и воспитательной работе, профессор Виктор
Николаевич  Левченко  и  заведующий  кафедрой  физического  воспитания  и  спорта,
профессор Василий Ильич Попов.

–  В  нашей  академии  всеми  подразделениями  ведется  большая  работа  по



патриотическому воспитанию нашей молодежи, но я твердо убежден, что главным
проявлением нашего патриотизма и гражданской позиции стало решение ректората,
профессорско-преподавательского состава и студентов остаться на родной земле и
продолжать дело, которым мы с вами занимаемся.- Подчеркнул Виктор Николаевич.

– Из уст президента Российской Федерации Владимира Владимировича Путина на
заседании президентского Совета по развитию физкультуры и спорта 23 мая в городе
Краснодаре мы услышали, что в ближайшее время будет возобновляться традиция
проведения Спартакиады народов России (по традиции бывшей Спартакиады народов
СССР). Президент подчеркнул, что необходимо развивать спорт среди пассивной
молодежи, нужно обеспечить преемственность в подготовке спортсменов: от секции в
школе до спортивных подразделений ВУЗов, от дворовых команд до сборной страны.
Было  отрадно  услышать,  что  на  эти  соревнования  наряду  с  зарубежными
представителями будут приглашать и спортсменов из ДНР и ЛНР. Перед нами сегодня
стоит  задача  соответствовать  уровню  подготовки.  И  сегодня  нам  необходимо
обязательно стимулировать ребят, которые занимаются и спортом, и общественной
работой. Главная цель — привлечь всех в спортивные залы. Нет патриотов без
здоровья! – сказал Василий Ильич Попов.




